

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

ヒヤリ・ハット！

左折して住宅街に入ろうとして…
左側から歩道を走ってきた自転車とぶつかりそうになった

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

国道と合流する地点

国道を走行中の原付バイクが
左から合流してきた軽自動車と衝突
原付バイクの女性が意識不明の重体

軽乗用車が、目視で後方確認しなかったをどうか？

◇側道から合流する時、わき道から出る時は、「十分に余裕」を持って、安全確認◇

2021/6/14(月) 20:15

13日午前11時20分ごろ、秋田県で国道を走っていた原付バイクが、進行方向左側の県道から合流してきた軽自動車と衝突した。この事故で原付バイクの女性（77）が頭などを強く打ち意識不明の重体となっている。軽自動車を運転していた男性（73）にけがはなかった。

夫の車がバック

誘導していた妻が下敷きになり死亡

◇「誘導」は、車の真後ろ、真ん前に立たないこと◇

◇「バック」は、ゆっくりと・慎重に、周囲の安全確認◇

2021/6/14(月) 22:03

14日午後3時50分ごろ、茨城県の市道で、道路上にいた女性（75）が、夫（78）がバックさせていた乗用車にはねられ、車の下敷きになるなどして多発外傷で死亡した。警察で事故原因を調べている。現場は幅4メートルで、見通しの良い直線道路。夫も意識不明となり搬送された。妻が、夫の車を誘導していたとみらる。

交通整理中の警備員が車にはねられ重傷

◇ながら(スマホ)運転、わき見運転、重大事故◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/6/14(月) 23:11

14日午後3時頃に、福島県で交通整理をしていた警備員の男性（63）が40代の男性が運転する軽自動車にはねられ、頭を強く打ち重傷で、病院に運ばれたが命に別状はないということ。軽自動車を運転していた男性にケガはなかった。警察が事故の詳しい原因を調べている。

朝8時 酒気帯び運転 現行犯逮捕

信号待ち車に追突

◇『残酒』運転注意、朝、出勤時の「飲酒取締り」強化◇

◇もし身内が、飲酒運転による事故に巻き込まれたらと、想像できないものか…◇

2021/6/14(月) 20:00

14日午前8時半ごろ、福岡県で男性容疑者（43）が軽乗用車を運転していて信号待ちの車に追突し、さらに前の車もからむ事故を起こしました。警察が調べたところ、容疑者が吐いた息から基準値の2倍を超えるアルコールが検出されたため、酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕しました。警察の調べに対し、容疑者は「酒が残っているとは思わなかった」と容疑を否認しています。事故に巻き込まれた車2台の運転手は、首と腰に痛みを訴えているということです。警察は、飲酒の量や経緯などを詳しく調べています。